



IMMOCOACH

4 Pièces

160 m²

Réf. 7189950

3 450 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Construite il y a 11 ans, cette villa de standing de 160 m2 env. sur un terrain plat entièrement clos de 1000 m2 sans entretien vous permettra de rallier la plage à pieds ainsi que les commerces .Elle est constituée d'un grand séjour avec cuisine US, buanderie, cellier, 2 chambres avec leurs salles de douche, une chambre de maître avec salle de bains complète (baignoire balnéothérapie) et dressing, un garage attenant à la maison pouvant être transformé en chambre.Un grand garage indépendant, une cuisine d'été extérieure avec bar, une piscine de 10x5 m chauffée et pouvant être couverte , ...

Built 11 years ago, this luxury villa of 160 m2 on a fully enclosed flat plot of 1000 m2 without maintenance will allow you to reach the beach on foot as well as the shops.It consists of a large living room of 75 m2 with US kitchen, laundry room, pantry, 2 bedrooms with their shower rooms, a master bedroom with full bathroom (balneotherapy bath) and dressing room, a garage adjoining the house that can be turned into a bedroom.A large independent garage, an outdoor summer kitchen with bar, a 10x5 m heated swimming pool that can be covered, complete this villa full of conviviality... with the ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





IMMOCOACH®



IMMOCOACH®

www.residences-immobilier.com



IMMOCOACH®



IMMOCOACH®